

Zeitungsausschnitt

WZ Westdeutsche Zeitung

vom 02.02.2012

0 Gesamtausgabe

X Lokales Wuppertal

FEUERWEHR Ehrung der Stadt



Die Stadt Wuppertal hat jüngst im Rathaus mehr als 30 Mitglieder von **Freiwilliger Feuerwehr** und **Berufsfeuerwehr** geehrt, die jüngst bei einer Sonder-Aktion ihre Fitness unter Beweis gestellt haben. Dafür haben die Brandschützer entweder das Deutsche Sportabzeichen oder das Deutsche Feuerwehr-Fitness-Abzeichen abgelegt. Damit, so Feuerwehrchef **Siegfried Brütsch**, wollte die Feuerwehr ihre Fitness im aktiven Dienst erhalten und ausbauen. Als Dank für ihre Teilnahme an der Aktion erhielten die Feuerwehrleute von Dezernent **Harald Bayer** einen Gutschein zum Kauf von Spezialkleidung in einem Fachgeschäft. Die Freiwilligen Feuerwehrleute erhielten zudem einen Freizeit-Gutschein zum Dank für ihren ehrenamtlichen Einsatz. Foto: Stadt Wuppertal